



Une coloc' étudiante engagée pour le développement social des Buers, à Villeurbanne

Trouver une réponse à la crise du logement étudiant en s'inspirant d'une expérience belge, voilà ce que propose Villeurbanne Est Habitat en partenariat avec l'AFEV (Association de la fondation étudiante pour la ville) avec la koloc' à projets solidaires (Kaps).

À la rentrée universitaire 2012, six étudiants motivés pour participer à la vie sociale locale, emménageront en colocation dans le quartier prioritaire des Buers. Le mode de vie de la colocation apparaît comme facilitateur des échanges au service du bon déroulement du projet. Un logement leur sera attribué à partir d'un diagnostic territorial, en réponse à une probléma-

tique locale en matière d'éducation, de santé, de culture, d'insertion ou de protection de l'environnement, en partenariat avec les collectifs d'habitants et les associations.

Villeurbanne Est Habitat étudie actuellement l'ouverture de deux logements Kaps au Tonkin, en 2013 et 2014.

Huit autres villes françaises ont mis en place des Kaps. Ainsi, dans le cadre de la rénovation urbaine du quartier Mistral à Grenoble, un immeuble a été dédié à cette démarche, au bénéfice de 80 étudiants.

●●● Contact s : Villeurbanne EST HABITAT, Axelle Enderlé, 04 78 03 33 85 et AFEV du Grand Lyon, Coline Thébaud, 04 37 37 25 23



● Animation Légu'minus en 2012

Photo: Villeurbanne EST HABITAT